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Comissão de Educação tem semestre produtivo
Assunto: 
EDUCAÇÃO E DESPORTO

 A Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, 

Desporto, Lazer e Turismo que registrou quórum em todas as 16 reuniões convocadas para o período de janeiro a junho 

de 2009, distribuiu 581 projetos de lei e discutiu mais 16, e fechou o semestre com a realização de seis audiências 

públicas.
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Segundo o vereador Arnaldo Godoy, foi um semestre produtivo, ?apesar de estarmos iniciando uma legislatura, com 

novo governo e isso  interferir, às vezes, no ritmo dos trabalhos, conseguimos  cumprir a nossa agenda?.

O parlamentar destaca, dentro dessa proposta de trabalho, a realização de audiências públicas  - foram seis, quando se 

discutiu assuntos importantes para  a cidade.

A   primeira audiência pública da Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Desporto, Lazer e Turismo foi feita em 

março e tratou as perspectivas para a Educação no município de Belo Horizonte nos próximos   quatro anos.

Em abril,   em duas outras audiências debateu-se a provável mudança do local de desfile das escolas de samba no  

carnaval de Belo Horizonte e os reflexos do Projeto de Lei 04/09 , de autoria da vereadora Neusinha Santos (PT), que 

?define medidas de combate ao tabagismo no município?, sobre as atividades de turismo e lazer em Belo Horizonte.

Em maio, a Comissão fez audiência pública para abordar a situação dos clubes de futebol mineiros com o Ministério 

Público do Trabalho, em relação aos problemas relacionados à suas categorias de base. 

Em junho, audiência pública para examinar o  Plano de Trabalho da Fundação Municipal de Cultura, a regulamentação 

do Conselho Municipal de Cultura e a Conferência Municipal de Cultura.

Também em  junho, a Comissão de Educação e Cultura fez audiência pública para questionar os procedimentos que já  

estão em curso, bem como todas as ações que serão planejadas e realizadas no âmbito da cidade de Belo Horizonte, 

relacionadas à Copa do Mundo em 2014 neste município. 

Questões como mudanças no  local de realização do carnaval, copa do mundo ou o trabalho infantil - essa discutida na 

audiência  sobre as categorias de base dos clubes de futebol- foram importantes e ajudam a   definir políticas públicas 

mais eficientes para a população.  Demos a nossa contribuição e acreditamos  em  um segundo semestre ainda mais  
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produtivo?, finalizou Arnaldo Godoy.

 

Informações no gabinete do vereador Arnaldo Godoy(35551164/11165) e na Superintendência de Comunicação 
Institucional(35551105/1445)
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